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No concelho de Tomar, a unidade industrial IFM - Indústria de Fibras da Madeira, SA tem

uma capacidade de produção de 90.000 tnfano e emprega 240 pessoas, sendo a maior

empregadora do concelho.

A Valbopan, Fibras de Madeira, SA, no concelho da Nazaré, tem uma capacidade de

produção de 52000 m3 de MDF, emprega 70 pessoas e distingue-se pela sua estratégia de

diferenciação e inovação.

Estasduas empresas possuem um perfil fortemente exportador mas vêem a sua laboração

em perigo devido à falta de encomendas provocada pela crise internacional, necessitando de

apoio para ultrapassar a conjuntura mantendo o emprego, nomeadamente pela possibilidade,

já existente noutros sectores de actividade, de requalificar os seustrabalhadores.

A formação profissional permitirá, além de manter o emprego, preparar melhor os

profissionais destas duas unidades industriais dotando-os de melhores capacidades e aptidões,

alavancando a actividade futura destas duas empresas.

São empresas estratégicas quer pela sua produção quer pelo volume de emprego que

geram, a que acresce a localização em que se inserem e que faz delas marcos importantes da

vida económica e social nos respectivos concelhos.

Tendo o Governo vindo a anunciar sucessivosapoios a diversos sectores industriais, como o

automóvel ou o têxtil, pergunta-se:

Qual a estratégia do Governo relativamente ao sector das madeiras e seus derivados?

- Que apoios podem ser dispensados,em tempo útil, a estas duas empresas?

Palácio de São Bento, 15 de Abril de 2009.
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